

# 令和 3年度 卒業



学校法人 昭和大学  
発行人 小口勝司  
電話 (3784) 8000 〒142-8555  
東京都品川区旗の台1の5の8  
1部 50円 毎月1回 発行

# 式 藥齒醫 學學學 保健醫療學部 第22回

- 4月号の内容
- 1面  
・昭和大学卒業式
- ・昭和大学大学院修了式
- ・医学部附属看護専門学校卒業式
- 2面  
・昭和大学助産学専攻科修了式
- ・認定看護師教育センター修了式
- ・アスリート職員が北京五輪結果を報告
- ・就任のお知らせ
- ・昭和大学リカレントカレッジ活動報告
- ・昭和大学サポート寄付金寄付者氏名
- 3面  
・卒業生・修了生一覧
- ・令和4年度入学試験結果(選抜Ⅱ期)
- ・令和4年度大学院春季入学試験結果
- 4面  
・昭和大学の思い出
- ・各賞受賞者を紹介

〔問合せ先〕

【本紙について：総務課大学広報係】  
03-3784-8059  
press@ofc.showa-u.ac.jp

【各種募金・寄付について：企画課】  
03-3784-8387

【学事について：学務課、大学院課、入学支援課】  
03-3784-8022(旗の台)  
0555-22-4403(富士吉田)  
045-985-6503(横浜)  
03-3784-8793(大学院課)  
03-3784-8026(入学支援課)

昭和大学大  
同博士後期課程2名、合わ  
せて4名、研究者としての  
薬学研究科11名、保健医療  
学研究科博士前期課程9名  
記念館で挙行し、医学研究  
科23名、歯学研究科19名  
和大学大学院修了式を上條  
3月25日、令和3年度昭

昭和大学院修了式  
3月25日、令和3年度昭和大学大学院修了式を上條記念館で挙行し、医学研究科23名、歯学研究科19名、薬学研究科11名、保健医療学研究科博士前期課程9名、同博士後期課程2名、合わせて64名が研究者としての門出を迎えた。昨年度同様、新型コロナウイルス感染予防のため、ご家族の入場は1名までに制限し、式の内容を一部短縮して行つた。  
久光正学長は告辞で「今後も研究を持続し、新たな事実を見つけるという、研究マインドを持つて生活して

ください。皆さんの研究が世界の科学を進歩させることにつながります」と修了生のさらなる飛躍に期待を寄せた。続いて、小口勝司理事長から「さらに思考力、研究力・指導力を向上させ先導者としての自覚と誇りを持って前進してください」と社会に貢献できる先導者になつてくれるることを期待している」と祝辞があつた。また、各研究科長からの挨拶のほか、在学中に学業・人物ともに優秀であった修了生に贈られる上條賞の授与が行われた。

# 医学部附属看護専門学校卒業式



いをさせていただきました。もちろん皆さんの究極の目標は大学卒業ではありますね。もつと先にそれそれが目指す本当のことです。本学の全課程を修了した皆さんは至誠一貫の精神とともに集まっていくことになります。

大学は卒業時に学生が到達する目標修了要件としてディプロマボリシーを規定しています。皆さんはこの修了要件を満たしたことにより本日、卒業の日を迎えることになりました。言い換えると、皆さんはこの夢を実現するための八つの要素を書き出し、それぞれを達成するためのさらなる条件・ステ

# 学長告辭 久光 正



本日卒業を迎えた皆さん、ご卒業おめでとうございります。

皆さんは六年前あるいは四年前、将来医療人になることを志して昭和大学に入学されました。

本学の教育は建学の精神である「至誠・貫」に基づいて行われています。まことに、患者さんに尽くし、医療を通して広く社会に貢献する優れた医療人を育てるという

ことです。本学の全課程を修了した皆さんは至誠一貫の精神とともに集まっていくことになります。

大学は卒業時に学生が到達する目標修了要件としてディプロマボリシーを規定しています。皆さんはこの修了要件を満たしたことにより本日、卒業の日を迎えることになりました。言い換えると、皆さんはこの夢を実現するための八つの要素を書き出し、それぞれを達成するためのさらなる条件・ステ

ツブをハーフツブ決めました。大目標は「ドラフト一位指名をハーム団から得ること」でした。高校生にとつては大きな夢の目標ですね。そして夢実現のための八つの要素は、「体作り」「コントロール」「キレ」「スピード」「オキド」「変化球」「人間性」「メンタル」「運」というものでした。体作りから変化球までの五つの要素は野球に直結するものですので納得できます。しかし高校生がドラフト一位になるたぬに大切な要素として、「人間性」「メンタル」そして「運」を選択したことは驚きました。時間の関係でそれぞれの要素を達成する

ための、さらなる条件を決めて、これを毎日実行したところ、かなり具体的な形でかなえる。つまり、運動を毎日行ったそ

翔平選手の昨年のニュース映像を見ると内容は変わっているのを紹介します。七杯・朝三つの条件・方でトレーニングをしているよう思います。

大谷選手の決めた「運」を身につける八つの条件・ステップは、「あいさつ」「ゴミ拾い」「部屋掃除」「プラス思考」「応援される人間になる」「道具を大切に扱う」「審判さんへの態度」「本を読む」でした。

大リーグでもグラウンドのゴミを拾う姿は話題になりましたが、記者の質問に「本人は『ゴミ・ステップ六十四の行です。大谷えたそうです。

長々と大谷選手の目標達成の方法について述べましたが、大谷選手は高校生時代から目標達成のために必要な事柄を分類し具体的に言葉にして実行していくということに感銘を受けた次第です。

卒業生の皆さんにはこれから的人生における、それぞれの夢や目標をしっかりと言葉で表現してください。そして夢実現のための道筋や方法について真剣に考えて、これも言葉で表現してください。そしてこれを実行してください。皆さんの未来は皆さんが作り出すのです。そのために多くの人々の協力や援助が

上條賞を受賞した根岸宗一郎さん（歯学部）

式典では、久光正学長から各学部の総代に学位記が授与された。久光学長は告辭で、メジヤーリーガー大谷翔平選手の「夢実現シート」の話を用いて、目標達成のために必要な事柄を分類し、具体的に言葉にして実行していくことの大切さを伝えた。

続いて、小口勝司理事長は祝辞で、新型コロナウイルス

3月16日、令和3年度昭和大学卒業式をバシフィック横浜国立大ホールで挙行し、医学部109名、歯学部96名、薬学部174名、保健医療学部161名(看護学科97名、理学療法学科40名、作業療法学科24名)の合わせて540名が医療人としての門出を迎えた。新型コロナウイルスの感染防止のため、昨年と同様に会場入り口で検温を実施したほか、式典を一部短縮して行うとともに、ご家族の入場は2名までに制限するなど、対策を実施した。

卒業生代表は答辭で、「至誠一貫の搖るぎない信念のもと昭和大学から発信する医療の和を全国へそして世界へと広げていきます。今後も日々の学びを怠ることなく病に向き合う患者さん方に寄り添つて力になれるよう精進していきます」と抱負を述べた。

式典終了後は学位記伝達式が執り行われ、一人ひとりに学位記が手渡された。また、在学中に優秀な結果を残した卒業生に贈られる上條賞、同窓会賞、上條旗ケ岡賞、そして最優秀スチユーデント・インストラクター賞の授与も行われた。

**医学部附属看護**

3月17日、医学部附属看護専門学校の第56回卒業式を上條記念館で挙行し、143名が夢と希望を胸に新たな一步を踏み出した。

今年は新型コロナウイルス感染拡大予防のため、ご家族の入場を2名までに制限するなどの対策を実施した。式典では、小川良雄学校長から総代に卒業証書が授与された。小川学校長は告辭で「3年間で学び培つた至誠一貫のまごころを持ち

必要になりますが、それを得られるかどうかも皆さんの力次第です。応援される「運」を持つひとになつてください。昭和大学はこれからも皆さんの夢を実現するためのお手伝いをします。そのためにも昭和大学卒業後も同窓生として、昭和大学との交流を保っていただきたいと思います。

皆さんが「医の心」至誠一貫の精神を育み続け、素晴らしい人生を歩まれることを願い、学長告辞いたします。

ゴミを見つけたら拾つてくださいね。

ご卒業おめでとうございます。





